

Гармонизация санкций за административные правонарушения в области таможенного дела в государствах — членах Евразийского экономического союза

Сарксян Иля Леоновна,

старший преподаватель кафедры энергетического, информационного права и уголовно-правовых дисциплин

*Российского государственного университета нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина
119991, г. Москва, Ленинский проспект, д. 65, корп. 1*

E-mail: liv787@mail.ru

Исследуются проблемы гармонизации административно-деликтного законодательства государств — членов Евразийского экономического союза в области таможенного дела. В результате анализа на примере конкретных норм законодательства об административных правонарушениях выявляются различия в правовом регулировании и предлагаются пути их преодоления.

Ключевые слова: гармонизация, Евразийский экономический союз, таможенное дело, административные правонарушения, договор, государство, право, законодательное сближение, санкции.

Harmonization of Sanctions for Administrative Offenses in the Customs Sphere in the Eurasian Economic Union Member States

Ilya L. Sarksyun

Senior Lecturer of the Department of Energy, Information Law and Criminal

and Legal Disciplines of the National University of Oil and Gas named after I.M. Gubkin

The problems of harmonization of administrative and tort legislation of the member states of the Eurasian Economic Union in the field of customs are investigated. As a result of the analysis, on the example of specific norms of legislation on administrative offenses, differences in legal regulation are identified and ways to overcome them are proposed.

Keywords: harmonization, the Eurasian Economic Union, customs, administrative offenses, contract, state, law, legislative convergence, sanctions.